

Pressestelle, Freitag, 8. Mai 2015

Hip-Hop in der Jugendpflege

Die Jugendpflege Mühlheim am Main bietet ab Dienstag, dem 12.05.2015, wieder einen Hip-Hop Kurs in den Räumlichkeiten des Jugendzentrums an.

Der Kurs wird von dem jungen Krumping-Künstler Jules Mafuefue geleitet, der bereits seit seinem zwölften Lebensjahr tanzt. Sein Talent und seine Fähigkeiten konnte er in der Vergangenheit bereits in einem gut besuchten Hip-Hop Kurs im Jugendzentrum unter Beweis stellen. Aber auch außerhalb des Jugendzentrums, in das er seit fast einem Jahrzehnt kommt, hat er viel Erfahrung in verschiedenen Gruppen als Tanzlehrer und Tänzer gesammelt. So konnte er seinen Tanzstil kontinuierlich verbessern und in verschiedenen Tanzstilen trainieren. Neben Hip-Hop tanzt der 18-jährige Jules Mafuefue Breakdance und Krump. Die Begeisterung und die Liebe für das Tanzen möchte er gerne an Jugendliche weitergeben: „Mich hat das Tanzen persönlich verändert. Ich bin mit ganzem Herzen Tänzer und möchte das gerne an Jugendliche weitergeben! Die Besonderheit am Tanzen ist, dass man ganz bei sich sein kann und alles andere um sich herum mal vergisst.“ Für den Tanzlehrer steht ganz klar der Spaß jeder Teilnehmerin und jedes Teilnehmers im Vordergrund. „Es geht nicht darum, Tanzschritte auswendig zu lernen, jeder soll seinen ganz eigenen Tanzstil entwickeln“, sagt Mafuefue. Der Kurs findet jeden Dienstag zwischen 16 Uhr und 17.30 Uhr im Tanzraum der Jugendpflege (Rodaustraße 16) statt und ist für Mädchen und Jungen ab 14 Jahren.